

## Balap Liar di Sumenep, 4 Pelajar Ditangkap Polisi

Update - [NEWSPAPER.CO.ID](http://NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 18, 2021 - 13:23



SUMENEP - Patko Sat Sabhara Polres Sumenep berhasil mengamankan 4 unit sepeda motor beserta pengendaranya yang terlibat aksi balap liar yang meresahkan masyarakat di kawasan Jalan raya Batuan, Kabupaten Sumenep, Madura, Jawa Timur, Minggu (18/4/2021) sekitar pukul 01.00 WIB.

" iya benar, aksi balapan liar yang berlangsung di bulan suci Ramadhan ini,

benar-benar telah meresahkan masyarakat dan telah banyak pengaduan," kata Kapolres Sumenep AKBP Darman.,S.I.K melalui Kasubbag Humas AKP Widiarti.S saat dikonfirmasi Media wartabhayangkara.com.

Kata Widi, sebelum razia ini pihaknya sudah menghimbau untuk tidak melakukan kebut-kebutan balap liar karena mengancam keselamatan jiwa, tetapi setelah ada pengaduan masyarakat bahwa ada sekelompok pelajar dan di cek mereka sekelompok pemuda yang berstatus pelajar tetap melakukan aksi balapan liar, dan akhirnya diambil tindakan hukum dan sita kendaraannya,"ujarnya.

Dari razia aksi balapan liar yang digelar anggota Patko dipimpin Aiptu Sudarsono bersama 7 personil melakukan patroli berhasil mengamankan 4 unit kendaraan Sepeda motor beserta pengendaranya.

sebanyak 4 unit kendaraan sepeda motor beserta pengendaranya diamankan ke Mako Polres Sumenep. Adapun identitas kendaraan dan pengemudinya :

1. Sugianto (18) warga Lenyeng, Sumenep mengendarai kendaraan sepeda motor jenis Crypton Hijau tanpa Nopol, Moch. Rizal Cahyadi (18) warga Moncek Tengah, Lenteng, Sumenep mengendarai sepeda motor Yamaha jenis Mio warna Hitam Nopol M 4401 XE, Ach Fauzi (17) warga Benaresep Timur Lenteng, Sumenep mengendarai sepeda motor suzuki jenis Satria warna hitam bernopol M 5443 WC dan mengamankan Sepeda Motor Honda Cb bernopol M 4764 WB (Pemilik melarikan diri ).

"Untuk selanjutnya yang bersangkutan diberi pembinaan agar tidak mengulangi perbuatannya serta dibuatkan surat perjanjian bersama orang tuanya, sedangkan kendaraan/ sepeda motor diminta untuk dilengkapi kelengkapan kendaraan sesuai speck dengan membawa surat-surat yang Sah," tegasnya

Dan kedepannya, selain melakukan patroli rutin, Sat Lantas Polres Sumenep juga setiap malam akan menempatkan personil dikawasan balap liar," paparnya. (Jon)